
Conselho de Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Valorizacão dos Proíissionais

da Educação CACS - FUNDEB
Secretaía Municipal de Educação, Ciência, Tecnologia ê lnovação - Semêcti

Rua Uberlândia n" 57 - Vila Virgínia - ltaquaquecetuba
4647-5200 Ramal 222

ATA N' 01t2023

Aos trinta dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e três, reuniram -
se nas dependências da Semecti os conselheiros: Flavia Vieira de Lima, Flavia

Regina Figueiredo, Renan Pereira da Silva, Cleire Sonne Capuchinho Siqueira,

Fabiana de Souza Novaes Terriago, Fabiana Dutra Gomes Ramalho, Kelve

Leivas Teixeira, Naliane Silva Lage e Sandra Regina dos Santos. Após

análise, discussão e questionamentos, o conselho por unanimidade Íoi

FAVORÁVEL à prestaçáo de contas referente ao quarto trimestre de dois mil e

vinte e dois. Em seguida, o conselheiro Kelve levantou questionamênto sobre

os valores pagos (Gratificaçáo - Fundeb) aos servidores da Secretaria da

Educação, relatando que: a) Datas de recebimento diferente, por exemplo, o

mesmo relata que recebeu sete dias após os outros funcionários; b) Há relatos

de divergências no pagamento a alguns funcionários que teriam recebido

valores superiores aos demais. Assim sendo, para apurar as irregularidades

dos pagamentos, este conselho deliberou por unanimidade enviar um ofício ao

departamento responsável, solicitando a lista de todos os servidores com

respectivos nomes, cargos, datas de paga Nadaores.VA marsmentos e
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ATA N" 02t2023

Aos vinte seis dias do mês de abril do ano de dois mil e
vinte e três, reuniram - se nas dependências da Secretaria
lvlunicipal de Educação, Ciência, Tecnologia e lnovação -

Semecti os conselheiros: Flavia Vieira de Lima, Flavia
Regina Figueiredo, Fabiana de Souza Novaes Terriago,
Fabiana Dutra Gomes Ramalho Santos, Cecília Aparecida
de F. Souza, Kelve Leivas Teixeira, Naliane Silva Lage e
Josival Pereira de Souza. Em primeiro momento a
presidente Sandra Regina informou aos conselheiros sobre
o ofício emitido à Secretaria de Administração, sendo
reestruturado o questionamento inicial, ou seja, o porquê

do pagamento da Gratificação - Fundeb não ter sido de
maneira igualitária aos servidores. Logo apos, foi informado
sobre o XXVII Encontro Estadual dos Conselhos Íríunicipais
da Educação do Estado de São Paulo. Apos análise,
discussão e questionamentos, o conselho por unanimidade
foi favorável à prestação de contas referente ao primeiro
trimestre de dois mil e vinte e três. Nada a mais havendo a

ser trata.do encerra - se a presente ata. &^oa 1)&^cL d/-
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ATA N' 03/2023 18t05t2023

Aos trinta dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e três, reuniram -
se nas depêndências da Semecti os conselheiros: Flavia Regina Figueiredo,

Cecilia Aparecida F. de Souza, Cleire Sonne Capuchinho Siqueira, Fabiana de

Souza Novaes Terriago, Naliane Silva Lage e Sandra Regina dos Santos. A

senhora presidente Sandra deu boas vindas aos conselheiros, foi aguardada a

segunda chamada. Logo após, os conselheiros acessaram o Sistema

SIGECON, formulando o parecer referente ao PNATE 2022: apôs análise da

documentação apresentada e extratos bancários, o conselho emitiu parecer

favorável a prestação de contas. Em segundo momento a senhora presidente

apresentou o ofÍcio N" 046/DEAPE 12023 em resposta aos ofícios No 01 E 03

referente ao pagamento da Gratificaçáo - FU EB. Nada is have oa er

tratado, encerra-se a presente ata
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ATA N' 0412023

Aos trinta e um dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três, reuniram

- se nas dependências da Semecti os conselheiros: Flavia Vieira de Lima,

Flavia Regina Figueiredo, Renan Pereira da Silva, Cleire Sonne Capuchinho

Siqueira, Fabiana de Souza Novaes Terriago, Kelve Leivas Teixeira, Josival

Pereira de Souza, Naliane Silva Lage e Sandra Regina dos Santos com a

presença do técnico responsável pelo Dep. da Demanda Escolar o Sr. Marcio

Terriago, para tratar dos seguintes assuntos:

1 . Censo Escolar;

2. Prestaçáo de Contas do 20 Trimestre de 2023 do FUNDEB

lniciado pelo Censo Escolar 2023 e a obrigação legal deste Conselho em

supervisioná-lo, o Sr. Márcio fez uma breve apresentação de como funciona o

Censo Escolar e a alimentaçâo das plataformas referentes à matéria, no caso:

EducaCenso (Federal) e SED (Estadual). Em seguida, questionado por este

Conselho, o Sr. Marcio esclareceu: que o censo é alimentado até o dia trinta e

um de maio de cada ano para fundamentar a transferência de recursos do

FUNDEB do ano seguinte, que, por sua vez, é calculado por estudante ativo na

rede; que caso algum estudante conste com pendência no sistema

(EducaCenso), o Dep. de Demanda Escolar adota todas as providências

disponíveis para sanar a situação; a Secretaria Escolar Digital (SED) é do

Governo do Estado e uma vêz alimentado pelo Dep. Demanda Escolar os

dados são migrados ao EducaCenso. O EducaCenso permite apenas

correçóes (ex: estudante vinculado simultaneamente a escolas em Estados

diferentes, uma escola em cada ente municipal). No mais, foi solicitado ao Sr.

Marcio que em todo fechamento de censo escolar seja encaminhado uma

cópia do relatório final ao Cacs - Fundeb para o devido supervisionamento.
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$
g"(_-



Conselho de moanhamento e Controle ial do Fundo de Valorizacão dos Profissionais

da Educacão CACS . FUNDEB
Secretaria Municipal dê Educação, Ciência, Tecnologia e lnovação - Sêmecti

Rua uberrândia 
T,ír;LJi'-,,?li',i- 

rtaquaquecêtuba

trimestre de 2023, havendo aprovação unânime do parecer favorável às

contas. Por fim, com o intuito de esclarecer melhor os elementos que compõem

o objeto contratual da locação de veículos subsidiados com recursos do

FUNDEB, o Conselho deliberou por solicitar via ofício informaçôes à Secretaria

It/lunicipal de Educação, Ciência, Tecnologia e Inovação sobre quais serviços

estão inseridos na contratação, especialmente sobre uso do veículo, seguro,

combustível e manutençôes. Considerando a proximidade de encaminhamento

do projeto de lei orçamentária anual (LOA 2024) à Câmara Municipal e a

obrigação legal deste Conselho participar da formulação das peças

orçamentárias, o Conselho decidiu em oficiar a Secretaria Municipal de

Educação, Ciência, Tecnologia e lnovaçâo para que seja agendada reunião

para discussão da proposta orçamentária atinente ao FUNDEB para o ano de

2024. Nada mais havendo a ser tratado, encerra-se a presente ata.
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ATA N" 05/2023 26t10t2023

Aos vinte e seis dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e três,

reuniram - se nas dependências da Semecti os conselheiros: Flavia Vieira de

Lima, Flavia Regina Figueiredo, Cleire Sonne Capuchinho Siqueira, Fabiana de

Souza Novaes Terriago, Kelve Leivas Teixeira, Josival Pereira de Souza,

Naliane Silva Lage, Cecília Aparecida F. Souza e Sandra Regina dos Santos

com a presença dos técnicos responsáveis pelo Departamento de

Coordenação Administrativa e Orçamentária: Sidney Forte e Sandro

Nascimento para tratar dos seguintes assuntos:

1. Lei Orçamentária Anual;

2. Prestação de Contas do 3o Trimestre de 2023 do FUNDEB.

lniciado a reunião pela Lei Orçamentária Anual 2024 e a obrigaçáo legal deste

Conselho em supervisioná-la, os técnicos Sidney e Sandro, fizeram uma

apresentaçáo do orçamento 2.024 rcÍercnte a verba do Fundeb. De acordo

com a Portaria lnterministerial no02 de abril de 2023, traz o valor de aluno ano

de cada modalidade, construindo a estimativa de receita para o próximo

exercício. Também foi apresentada a composição das despesas com a
previsão de gastos de 92% com folha de pagamento e 08% com MDE

(Manutenção e desenvolvimento da Educaçáo). Na sequência foi analisada a

prestação de contas referente ao terceiro trimestre de 2023, sendo assim, o

conselho emite parecer favorável. Registra- se que foi apresentado os ofícios

n" 1538/Semecli 2023 e oficio n" 1774lSemecti 2023 em resposta aos oficios

emitidos por este nselho a
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ATA N' 06/2023 1211212023

Aos doze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e três, reuniram

- se nas dependências da Semecti os conselheiros: Flavia Vieira de Lima,

Cleire Sonne Capuchinho Siqueira, Fabiana de Souza Novaes Terriago, Kelve

Lelvas Teixeira, Josival Pereira de Souza, Naliane Silva Lage e Sandra Regina

dos Santos para tratar dos seguintes assuntos:

í. Educação lnfantil - Apoio Suplementar;

2. Educação lnfantil - Novos Estabelecimentos

lniciada a reunião após segunda chamada às 09hí 5, a presidente Sra. Sandra

Regina dos Santos iniciou apresentando a pauta da reunião no que diz respeito

à reprogramaçáo dos recursos de Educaçáo lnfantil: novos estabelecimentos e

apoio suplementar. Conforme documentaçáo enviada ao referido Conselho

pelo Departamento de Prestação de Contas e após análise, o conselho

acessou o sistema SIGECON respondendo às questões pertinentes ao

documento, optando pela aprovação do Parecer Conclusivo do CA S

F DEB. Nada mais vendo ratado, ncerra-se a presente ata.
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